

# SECRETARÍA DE MOVILIDAD



# Prioriza el Metro la salud de trabajadores: Serranía

HILDA ESCALONA

3  
Ante las quejas de trabajadores del Metro quienes aseguraron que les quieren quitar el servicio del Nuevo Hospital Durango, la directora de ese organismo, Florencia Serranía, explicó que dicho nosocomio solo les presta el servicio de 30 camas cuando en el Sistema de Transporte Colectivo hay 50 mil trabajadores y derechohabientes. "Hoy para el Metro lo primero es salud, lo segundo es salud y lo tercero es salud" de sus trabajadores, subrayó.

La funcionaria afirmó que desde febrero comenzaron a buscar la opción de que a los trabajadores se les atienda en otros hospitales que pudieran apoyarlos en caso de que el problema del coronavirus creciera.

"Gracias a estas gestiones hoy estamos apoyados por los institutos que son los mejores hospitales que tiene nuestro país y son a los que acuden nuestros trabajadores fiando es necesario y hacemos un gran esfuerzo porque

sean aceptados en tiempo y forma".

La funcionaria afirmó que hicieron un gran esfuerzo por tener un alto índice de recuperación de casos Covid, de 594 casos que hay en el Metro, el 95% se ha restablecido, aunque sí hay fallecidos que padecen de comorbilidades como hipertensión, diabetes y obesidad.

"Hemos hecho todo, todos los días tenemos un Comité Médico conjuntamente con el sindicato para ver también los casos de los trabajadores, hoy el Metro tiene 38 casos hospitalizados, el domingo a las 10:00 de la noche estábamos viendo mandar a un trabajador al Hospital 20 de Noviembre porque ya no teníamos capacidad".

Serranía Soto reconoció que no han entregado uniformes y justificó el hecho al decir que la mitad de los trabajadores han estado en casa y "ese dinero que era para uniformes señores, lo estamos utilizando en salud, hoy para el Metro lo primero es salud, lo segundo es salud y lo tercero es salud".



Página:

1

Sección:

cd

Fecha:

01 DIC 2020

### En atención

El Sistema de Transporte Colectivo tiene personal hospitalizado.

- La directora del Metro, Florencia Serranía, informó ayer que 31 trabajadores están hospitalizados por Covid-19.
- La funcionaria aseguró que buscan extender la atención en diversos hospitales privados, pues son 50 mil trabajadores y derechohabientes que reciben atención en un hospital de 30 camas.



## SIN DAÑOS EN STC

Las autoridades locales descartaron daños en el Metro, tras el incendio registrado el domingo en la subestación eléctrica Coyoacán de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en BJ.



Angel Delgado